

白鷹学講座パート1 田勢康弘講演会



4月21日、白鷹学講座「田勢康弘講演会 愛しき日本 危機を乗り越えるために」が産業センターで行われました。TPP や、原子力発電所の再稼働問題、政治報道をするマスコミの姿勢など、新聞やニュースを見るだけではわからないことをお話いただきました。その上で「これからの日本には何が大事なのか冷静に見極め、どういう国にするのかを考えることが求められる」と話されました。

柔らかな風合いが好評 白鷹人形研究会展示会



4月15日、22日、29日、5月6日、白鷹人形研究会による展示会が深山地区で行われました。柔らかな質感の和紙人形を楽しもうと町内外から多数の来場者が訪れました。むすびびなの製作体験もでき、人形の配置を考えたり、ピンクの和紙を細かく切り桜の花びらのように飾るなどそれぞれに工夫をし、出来上がった作品に「かわいらしくできました」と満足の様子でした。

おいしいお酒ができました しらたか平成蔵人考蔵出し



4月15日、加茂川酒造酒蔵で、「しらたか平成蔵人考」の蔵出しが行われました。第16幕を数える今回は、鈴木一成社長が、杜氏としてつくる初めてのお酒です。蔵内には芳醇な香りが漂い、町内外から参加した約70人の会員はできたての新酒の試飲を行いました。参加者からは「喉ごしがキリッとして飲みやすい」と好評でした。直会では「組頭」小室等さんのライブもあり盛り上がりました。

町民の安全安心のために 白鷹町消防団幹部・新入団訓練



4月15日、東根地区公民館で白鷹町消防団幹部・新入団訓練が行われました。今年消防団に入団した33人に辞令が交付され、その後グラウンドで規律訓練が行われました。消防団員は、普段は自分の仕事があり、忙しい年代の皆さんです。しかし、地域のかたの生命や財産を守るために、訓練を行い、火災や災害に備えています。安全安心なまちづくりの要となる団体です。ご協力をよろしくお願いします。

白鷹町スポーツ推進委員を 紹介します。

地区	氏名
東根	鈴木京子、小形仁、船山健一
鷹山	吉田隆二、紺野光子、海老名和好
十王	小林英行、守屋俊宏、小野里美
荒砥	川村朋弘、岩崎清美、和田昭子
鮎貝	齋藤由加里、鈴木伸一、安部博幸
蚕桑	小松志津加、渡部貴之、古瀬敏弘

【任期：平成24年4月1日～平成26年3月31日】

スポーツ基本法が平成23年8月24日に施行され、名称が「体育指導委員」から「スポーツ推進委員」に変更になりました。町のスポーツ推進のため、教育委員会から委嘱を受けています。スポーツに関する身近な相談に応じたり、情報提供をしますので、お気軽にご相談ください。

■事務局
教育委員会生涯スポーツ係
☎ 85-6147